

## Presiden Jokowi Terima 18 Nama Kandidat Anggota KPPU 2023-2028

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) menerima panitia seleksi (pansel) pemilihan calon anggota Komisi Pengawas Persaingan Usaha (KPPU) masa jabatan 2023-2028 di Istana Kepresidenan Bogor, Kota Bogor, Provinsi Jawa Barat, Senin (27/2).

Pansel telah menyelesaikan proses seleksi dan melaporkan hasilnya kepada Presiden Jokowi.

"Pagi ini kami melaporkan bahwa pansel pemilihan Komisioner KPPU 2023-2028 yang telah bertugas sejak bulan Oktober 2022 telah merampungkan hasilnya," ujar Ningrum Natasya Sirait selaku Ketua Pansel dalam keterangannya selepas pertemuan, sebagaimana disiarkan YouTube Sekretariat Presiden.

Dalam kesempatan tersebut, pansel juga melaporkan 18 nama kandidat Komisioner KPPU yang diberikan kepada Presiden Jokowi dan Menteri Sekretaris Negara (Mensesneg) Pratikno.

"Kami melaporkan kepada Bapak Presiden 18

nama calon ataupun kandidat Komisioner KPPU yang sudah diterima oleh Bapak Presiden beserta Mensesneg," ujar Ningrum Matasya.

Kedelapan belas nama tersebut, merupakan hasil seleksi dari 228 pendaftar yang telah melewati berbagai tes mulai dari seleksi administrasi, tes tertulis, uji kompetensi, tes kesehatan, hingga wawancara.

Selanjutnya, 18 nama tersebut akan disampaikan oleh Presiden Jokowi kepada DPR untuk memilih sembilan orang, yang akan ditetapkan dengan keputusan presiden (Keppres).

"Kami juga menyampaikan laporan berisi proses seleksi sampai selesai dan sudah kami sampaikan juga beberapa tambahan dari anggota pansel," tutur Ningrum.

"Dan Bapak Presiden telah menerima masukan-masukan dan catatan-catatan serta akan sesuai jadwal waktu akan menyampaikannya kepada DPR dalam waktu dekat," katanya menambahkan. ● mei

## PKS Dorong Aher Jadi Cawapres, NasDem Sebut Tergantung Anies

JAKARTA (IM) - Wakil Sekretaris Jenderal (Wasekjen) DPP Partai Nasdem Hermawi Taslim menegaskan bahwa pertainya menyerahkan sepenuhnya kepada bakal calon presiden (bacapres) Partai NasDem, Anies Baswedan untuk menentukan siapa bakal calon wakil presiden (cawapres) mendampingi di Pemilu 2024.

Hermawi Taslim mengatakan hal tersebut respon keinginan Partai Keadilan Sejahtera (PKS) yang menyodorkan Wakil Ketua Majelis Syura PK, Ahmad Heryawan (Aher) untuk menjadi pendamping Anies.

"Tiap partai tentu punya

peluang untuk menjagokan kadernya tapi semua kan kembali ke Anies, siapa yang akan beliau pilih untuk pendamping beliau," kata Hermawi, Senin (27/2).

Hermawi mengatakan, Anies diizinkan untuk memilih cawapres pendampingnya dari mana pun, termasuk dari luar koalisi.

"(Cawapres Anies) boleh dari internal koalisi juga dari luar koalisi," katanya. Seperti diketahui bahwa saat ini Partai Nasdem, PKS dan Partai Demokrat sedang melakukan penajakan Koalisi Perubahan. Ketiga partai ini akan mendukung Anies menjadi capresnya, namun koalisi tersebut urung dideklarasikan.

Hermawi mengungkapkan, pencapresan dalam bakal koalisi Perubahan masih digodok melalui tim kecil. Tim kecil ini beranggotakan perwakilan dari tiga partai bakal Koalisi Perubahan. Dalam diskusinya, tiga partai ini belum sepakat tentang pendamping Anies. Sebab, mereka punya jagoannya masing-masing. PKS dengan Ahmad Heryawan, sedangkan Demokrat mendorong Ketua Umumnya, Agus Harimurti Yudhoyono, menjadi pendamping Anies. ● han

**PENGUMUMAN**  
**PENGALIHAN SEBAGIAN BESAR SAHAM & PANGGILAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA (RUPS-LB) PT HEMI TRANS INDONESIA ("PT HEMI TRANS INDONESIA")**  
Dalam rangka memenuhi ketentuan UU No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas dengan ini kami:  
1. Mengumumkan rencana pengalihan seluruh saham-saham milik para pemegang saham kepada pihak lain, sehingga menyebabkan terjadinya perubahan pemegang saham pengendali pada Perseroan.  
2. Mengundang/memanggil seluruh Pemegang Saham dan Pengurus Perseroan untuk hadir dalam RUPS-LB Perseroan pada:  
Hari/Tanggal: Rabu, 15 Maret 2023  
Waktu: 10.00 WIB  
Tempat: Kantor Perseroan  
Jl. HR. Muhammad No. 171, Kav. D-10, Pradah Kali Kendal, Dukuh Paksi, Kota Surabaya, Provinsi Jawa Timur.  
Pihak yang berkepentingan dan/atau para kreditor yang ingin mengajukan keberatan atas pengalihan saham tersebut kepada Perseroan, mohon disampaikan selambat-lambatnya 14 (empat belas) hari sejak tanggal pengumuman ini kepada Direksi Perseroan.  
**PT HEMI TRANS INDONESIA**  
Direksi

**PENGUMUMAN**  
**PT MULTITECH SOLUSI UTAMA**  
Dengan ini kami umumkan bahwa Para Pemegang Saham PT Multitech Solusi Utama, berkedudukan di Jakarta Barat ("Perseroan") akan menjual seluruh sahamnya sebanyak 2.000 (dua ribu) saham atau mewakili 100% (seratus persen) dari seluruh saham yang telah dikeluarkan dalam Perseroan.  
Pengumuman ini dibuat untuk memenuhi ketentuan Pasal 127 Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas. Apabila dalam jangka waktu 14 (empat belas) hari setelah pengumuman ini tidak ada kreditor yang menyampaikan keberatan atas rencana ini, maka kreditor dianggap telah menyetujui rencana ini.  
Jakarta, 28 Februari 2023  
Direksi

## KETERBUKAAN INFORMASI KEPADA PEMEGANG SAHAM DALAM RANGKA PENAMBAHAN MODAL DENGAN MEMBERIKAN HAK MEMESAN EFEK TERLEBIH DAHULU

Informasi sebagaimana tercantum dalam Keterbukaan Informasi ini penting untuk diperhatikan oleh Pemegang Saham untuk mengambil keputusan sehubungan dengan rencana PT Citra Putra Realty Tbk. ("Perseroan") untuk melaksanakan Penawaran Umum Terbatas dengan Hak Memesan Efek Terlebih Dahulu (HMETD)/Right Issue, sesuai dengan Peraturan Otoritas Jasa Keuangan (OJK) No. 32/POJK.04/2015 tentang Penambahan Modal Perusahaan Terbuka Dengan Memberikan Hak Memesan Efek Terlebih Dahulu sebagaimana diubah berdasarkan Peraturan OJK No. 14/POJK.04/2019 tentang Penambahan Modal Perusahaan Terbuka Dengan Memberikan Hak Memesan Efek Terlebih Dahulu (POJK/HMETD).

Jika Anda mengalami kesulitan untuk memahami informasi sebagaimana tercantum dalam Keterbukaan Informasi ini atau ragu-ragu dalam pengambilan keputusan, sebaiknya Anda berkonsultasi dengan pihak yang kompeten atau penasihat profesional.

- PENAMBAHAN MODAL DENGAN MEMBERIKAN HMETD**  
Perseroan berencana untuk melakukan penambahan modal dengan Hak Memesan Efek Terlebih Dahulu (HMETD) kepada para pemegang saham Perseroan dengan cara mengulurkan dalam jumlah sebanyak-banyaknya 1.000.000.000 (satu miliar) lembar Saham Baru dari Portepel Perseroan.
- PERKIRAAN PERIODE PELAKSANAAN PENAMBAHAN MODAL**  
Rencana Perseroan untuk melakukan Penambahan Modal dengan HMETD akan dilaksanakan segera setelah pernyataan pendaftaran dinyatakan efektif oleh OJK. Merujuk pada ketentuan Pasal 8 ayat 3 POJK/HMETD, jangka waktu antara tanggal persetujuan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (RUPS/LB) sampai dengan efektifnya pernyataan pendaftaran tidak lebih dari 12 (dua belas) bulan.
- ANALISIS MENGENAI PENGARUH PENAMBAHAN MODAL TERHADAP KONDISI KEUANGAN DAN PEMEGANG SAHAM PERSEROAN**  
Rencana Penambahan Modal Dengan HMETD Perseroan ini diharapkan dapat memperkuat struktur permodalan Perseroan, sehingga dapat menambah kemampuan Perseroan untuk meningkatkan kegiatan usaha, kinerja Perseroan dan daya saing dalam industri yang sama. Dengan meningkatnya kinerja dan daya saing Perseroan, diharapkan pula dapat meningkatkan imbal hasil nilai investasi bagi seluruh pemegang saham Perseroan. Selain itu penambahan modal ini juga memberikan pengaruh kepada pemegang saham yang tidak melaksanakan HMETD yaitu akan terkena dilusi atas persentase kepemilikan saham Perseroan.
- PERKIRAAN RENCANA PENGGUNAAN DANA**  
Seluruh dana yang diperoleh dari Penambahan Modal Dengan HMETD, setelah dikurangi dengan biaya-biaya emisi, akan dipergunakan seluruhnya oleh Perseroan untuk memperkuat struktur permodalan sebagai komponen modal inti dan modal kerja Perseroan.

**E. LAIN-LAIN**  
Pelaksanaan PUP ini akan dilaksanakan setelah diprolehnya (i) persetujuan dari RUPS/LB Perseroan, dan (ii) pernyataan efektif dari OJK atas pernyataan pendaftaran Perseroan sehubungan dengan HMETD ini.  
Jakarta, 28 Februari 2023  
PT Citra Putra Realty Tbk  
Direksi

# 2 Polhukam

FOTO: ANTARA



## SERAH TERIMA JABATAN PANGLIMA KOARMADA II

Panglima Komando Armada Republik Indonesia (Pangkoarmada RI) Laksamana Madya TNI Heru Kusmanto (tengah) melakukan salam komando dengan Pangkoarmada II Laksamana Muda TNI Maman Firmansyah (kiri) dan Laksamana Muda TNI T.S.N.B. Hutabarat (kanan) usai upacara Serah Terima Jabatan Panglima Komando Armada II di Koarmada II, Surabaya, Jawa Timur, Senin (27/2). Panglima Komando Armada Republik Indonesia (Pangkoarmada RI) Laksamana Madya TNI Heru Kusmanto memimpin langsung upacara serah terima jabatan Pangkoarmada II dari Laksamana Muda TNI T.S.N.B. Hutabarat kepada Laksamana Muda TNI Maman Firmansyah.

## HARI KE-20 PILOT SUSI AIR DISANDERA KKB

# Pasukan Gabungan Sisir Hutan Papua untuk Cari Kapten Philips Mark Mahrtens

KKB Papua pimpinan Egianus Kogoya menjadikan anak-anak dan perempuan sebagai tameng.

JAKARTA (IM) - Penyanderaan Pilot Susi Air, Kapten Philips Mark Mahrtens oleh Kelompok Kriminal Bersenjata (KKB)

pimpinan Egianus Kogoya di hutan belantara Papua, sudah memasuki hari ke-20. Warga Negara Selandia Baru tersebut ditangkap KKB sejak

Selasa (7/2) lalu.

Satgas Operasi Damai Cartenz yang dipimpin Brigjen JO Sembiring terus melakukan pencarian dengan menyisir belantara Papua. Pasukan elite gabungan TNI-Polri itu berhasil menyekat pergerakan kelompok teroris Papua tersebut sehingga tidak bisa bergerak bebas.

KKB sempat menawarkan pertukaran tawanan dengan senjata api berikut amunisinya. Namun hal ini ditolak tegas oleh pemerintah.

"Memang benar Egianus ajukan sejumlah permintaan di antaranya senjata api dan amunisi yang akan ditukar dengan pilot asal Selandia Baru, Philip Mark Merthens," kata Kapolda Papua Irjen Pol. Mathius Fakhiri di Timika, beberapa waktu lalu.

Namun, permintaan tersebut tidak mungkin dipenuhi karena berbahaya dan dapat menganggu keamanan. Bahkan, bisa menimbulkan korban jiwa.

"Sudah dipastikan tidak akan dipenuhi permintaan tersebut," ujar jenderal bintang dua tersebut.

Sementara itu, Komandan Komando Pelaksana Operasi atau Dankolaksops TNI yang memimpin operasi pembebasan Kapten Philips Max Mahrtens, Brigjen JO Sembiring mengatakan, kelompok teroris Egianus Kogoya menjadikan anak-anak dan perempuan sebagai tameng.

Jenderal Kopassus bintang satu ini melanjutkan, tujuan anak dan perempuan dijadikannya tameng oleh KKB agar pelanggaran hak asasi manusia (HAM) selalu ditujukan pada aparat TNI dan Polri.

"Kami sudah lama mengetahui bila anak-anak dan kaum perempuan dijadikan tameng hidup oleh KKB," kata Brigjen TNI J.O. Sembiring beberapa waktu lalu.

Sebagai informasi, aksi sadis KKB Egianus Kogoya telah dilakukan sejak 2017 hingga saat ini. Salah satu cara itu agar tercipta opini bahwa anggota TNI/Polri yang melakukan penembakan terhadap anak-anak dan kaum perempuan hingga berujung pada pelanggaran HAM.

"Namun, saat ini prajurit TNI/Polri sudah terlatih, mengerti mana yang perlu dilakukan dan mana yang tidak perlu dilakukan karena HAM menjadi pedoman bagi prajurit dalam bertugas," kata Sembiring yang juga Danrem 172/ Praja Wira Yakti. ● han

## Tangis Anak Hendra Kurniawan Pecah saat Dengar Vonis Ayahnya 3 Tahun Penjara

JAKARTA (IM) - Tangis Amanthy Fahimah Hanin, anak Hendra Kurniawan, pecah di pengadilan ketika mendengar, ketika mendengar ayahnya divonis 3 tahun penjara.

Majelis hakim dalam putusannya mengatakan, Hendra Kurniawan terbukti bersalah melakukan *obstruction of justice* atau perintangannya penyidikan terkait pembunuhan berencana Brigadir J, di Pengadilan Negeri Jakarta Selatan (PN Jaksel).

Tangisan Amanthy pecah kala Majelis Hakim menjatuhkan hukuman terhadap ayahnya, Hendra Kurniawan. Saat majelis hakim membacakan amar putusannya, terlihat raut kecewa dan pasrah campur aduk terpancar dari wajah Amanthy.

Hanin meyakini ayahnya tidak bersalah dan tidak seharusnya dihukum sebagaimana vonis hakim.

"Kurang paham tapi sedih kenapa harus 3 tahun,

karena setahu aku ayah tidak bersalah, tetapi kalau misalkan begitu gapapa," ucap Hanin saat ditemui di PN Jaksel, Senin (27/2).

Meski berat, Hanin mengaku menerima dengan vonis yang dijatuhkan oleh Majelis Hakim PN Jaksel. Hanin berusaha untuk lapang dada atas vonis tersebut.

"Ya sudah terima saja dengan ikhlas, dengan lapang dada ya, mungkin untuk ke depannya lebih baik lagi untuk ayah," ucapnya.

Hanin berusaha mengambil hikmah atas kejadian yang menimpa ayahnya. Salah satunya, Hendra akan mempunyai waktu lebih banyak lagi untuk keluarga. "Jadi nanti pulang ke rumah lebih bisa banyak waktu sama keluarga, terus juga ya jadi lebih bisa dekat sama keluarga," tutur Hanin.

Hanin mengungkapkan, selama ayahnya menjalani hukuman, banyak hal yang akan dirindukannya.

"Rumah berasa sepi, enggak ada yang memanggil aku lagi, enggak ada yang tiba-tiba mau meluk aku lagi, enggak ada yang perhatian aku nanya di mana, aku lagi apa udah makan apa belum," ucapnya.

Sebelumnya, Hendra Kurniawan dijatuhi hukuman pidana penjara selama 3 tahun oleh Majelis Hakim Pengadilan Negeri Jakarta Selatan (PN Jaksel). Ia dinyatakan terbukti secara sah dan bersalah melakukan tindak pidana dalam perkara perintangannya penyidikan terkait tewasnya Brigadir J.

"Menjatuhkan pidana terhadap terdakwa Hendra Kurniawan berupa pidana penjara 3 tahun dan denda Rp20 juta subsider 3 bulan kurungan," kata Hakim Suhel.

FOTO: ANT



## SIDANG VONIS AGUS NURPATRIA

Terdakwa kasus "Obstruction of Justice" atau upaya untuk menghalang-halangi suatu proses hukum pada kasus pembunuhan Brigadir N Yosua Hutabarat, Agus Nurpatria mengikuti sidang dengan agenda pembacaan vonis di Pengadilan Negeri Jakarta Selatan, Senin (27/2). Majelis hakim memvonis Mantan Kepala Detasemen (Kaden) A Biro Paminal Polri dua tahun penjara dan denda sebesar Rp20 juta subsider 3 bulan kurungan.

## KPK akan Klarifikasi Rafael Alun soal Rekening Jumbo Mencurigakan Miliknya

JAKARTA (IM) - Ke-deputian Pencegahan Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) telah menjadwalkan klarifikasi harta kekayaan tak wajar Pejabat Direktorat Jenderal Pajak (DJP) Kementerian Keuangan (Kemkeu), Rafael Alun Trisambodo, Rabu (1/3) besok.

"Rabu yang bersangkutan (Rafael Alun Trisambodo) rencana diundang klarifikasi," kata Deputi Pencegahan KPK, Pahala Nainggolan saat dikonfirmasi wartawan, Senin (27/2).

Sebenarnya, dijelaskan Pahala, KPK tidak permasalahan besaran harta yang dimiliki oleh para penyelenggara negara. Termasuk, rekening jumbo milik mantan Kepala Bagian Umum DJP Kantor Wilayah (Kanwil) Jakarta Selatan tersebut. Hanya saja, ada ketidaksesuaian antara rekening jumbo dengan profil Rafael Alun Trisambodo.

"Nah perolehan harta dan asal dananya yang bakal diklarifikasi," terang Pahala.

Sekadar informasi, KPK saat ini sedang menyelidiki ketidakwajaran harta kekayaan Pejabat Pajak, Rafael Alun Trisambodo. Rafael Alun Trisambodo merupakan ayah dari Mario Dandy Satriyo. Mario Dandy merupakan pelaku penganiayaan terhadap David, anak petinggi Pengurus Pusat

## KPK akan Klarifikasi Rafael Alun soal Rekening Jumbo Mencurigakan Miliknya

(PP) Gerakan Pemuda (GP) Ansor, Jonathan Latumahina. Mario telah ditetapkan sebagai tersangka atas kasus penganiayaan tersebut.

Kasus tersebut kemudian berbuntut panjang. Ayah Mario Dandy, Rafael Alun ikut terseret. Gaya hidup glamour Mario Dandy menjadikan pertanyaan terhadap sosok sang ayah. Setelah ditelusuri, Rafael Alun ternyata memiliki harta kekayaan yang fantastis yakni sebesar Rp56,10 miliar. Ada peningkatan harta kekayaan Rafael Alun yang cukup signifikan.

KPK juga menilai ada ketidakwajaran antara harta kekayaan tersebut dengan profil Rafael Alun yang merupakan eselon III di DJP Kemkeu. Oleh karenanya, KPK berencana memanggil Rafael Alun Trisambodo untuk mengklarifikasi asal usul harta kekayaannya tersebut pada pekan ini. ● mei

**PENGUMUMAN TENTANG PENGALIHAN SAHAM**  
Guna memenuhi ketentuan Pasal 127 ayat (2) jo. Pasal 127 ayat (8) Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, dengan ini **PT. PASAR LELANG INDONESIA**, Berkedudukan di Kota Administrasi Jakarta Barat, mengumumkan bahwa pemegang saham **PT. PASAR LELANG INDONESIA** bermaksud mengalihkan 75% (tujuh puluh lima persen) saham dalam **PT. PASAR LELANG INDONESIA** kepada pihak ketiga.  
Pihak-pihak yang berkepentingan termasuk para Kreditor, selambat-lambatnya dalam jangka waktu 14 (empat belas) hari setelah pengumuman ini, dapat mengajukan keberatan tertulis sehubungan dengan pengalihan saham ini, disertai alasan dan bukti-bukti yang mendukung kepada kami dengan alamat Ruko Taman Patem Lestari Blok B 16, Jalan Taman Patem Lestari No. 19, RT.006, RW.001, Kota Administrasi Jakarta Barat.  
Jakarta, 28 Februari 2023  
**PT. PASAR LELANG INDONESIA**,  
Direksi